



創立 昭和32年4月19日
会長 長谷川博章
会長エレクト 森川善隆
副会長 平田博也
幹事 松井大典
公共イメージ 辻田真海



2020-21年度 地区スローガン
ロータリーの原点に返る

誠意をもって語り合い、勇気をもって共に未来へ

事務局（例会場）
樋原市久米町 652-2 THE KASHIHARA 4F
TEL/0744-28-2801（直通）
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日
金曜日
12時30分～13時30分
Vol. 64 No. 4 (2020-21)
2020(令和2)年8月21日発行

8月は、「会員増強及び新クラブ結成推進月間」 (Membership & New Club Development Month)です。

第3063回例会報告書

2020(令和2)年8月7日

司会 SAA・菅生康清会員
R.song 君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー 小山修会員

ゲスト

米山獎学生 グォン・ティータイン・ヒュオンさん

出席報告

会員42名

(8/7)	出席者 29名	出席率 79.0%
(7/17 補正)	〃 26名	〃 72.22%

ニコニコ箱

◎無事、2人目の孫が生まれました。

.....長谷川博章会員

◎誕生日お祝い

永田晶三会員 (8/4)	堀部光志会員 (8/10)
仲谷 登会員 (8/26)	

◎入会お祝い

増田善昭会員 (30年)	米田常彦会員 (17年)
平田博也会員 (14年)	羽根史朗会員 (30年(再))
松井大典会員 (7年)	小山 修会員 (1年)

会長挨拶

○皆様こんにちは。7月から新しい年度が始まり1ヶ月が過ぎたが、新型コロナウイルスの感染が再び拡大してきた。収束するかと期待していたがなかなか厳しい状況が続いている。奈良県の1日の感染者数は二桁台にはなっていないが厳しい状況にあり、感染された方は大阪で勤務されている方が多いようだが、私達も十分に気を付けていかなければならない。本日皆様にポスティングさせて頂いているが、8月3日に地区の松原ガバナーから感染拡大防止についての案内があった。それを受け、8月21日の例会は少し形を変えて開催させて頂くことになった。後ほど松井幹事から詳しく説明して頂くが、どうかご

事情をご理解頂くようお願いしたい。

そんな暗い出来事ばかりではなく、本日の理事会で新入会員候補者の推薦があり、理事会の承認を頂いた。皆様にも文書をお送りさせて頂き、承認を頂き、入会式を迎えることができればと考えている。会員増強については、先月に委員会を開催して頂き、毎月1名は必ず新入会員を挙げるということで、数名の候補者の方のお名前もお聞きしている。来月の理事会でもまた1名の新入会員を出していけるのではないかと期待している。このような社会情勢の中で事業をしていくことはなかなか厳しいが、やるからには楽しい例会を、と考えており、できるだけ皆様にご出席頂くことが樋原RCの発展にも繋がっていくので、皆様のご協力を切にお願い申し上げる。

○世間では、売り上げが減ったので政府からの補助金がもらえるという制度があり、フリーランスの方も受けられるようになったが、売り上げの減り具合をごまかして申請すると詐欺行為になり、詐欺罪にあたるため、税務署ではなく警察が動いているそうだ。皆様の周りの方は大丈夫だと思うが、お気を付け頂きたいと思う。

○今年度はまだ始まったばかりで、来年の6月までまだ期間はあるので、繰り返しになるが皆様のご協力を切にお願い申し上げ、本日のご挨拶とさせて頂く。本日もよろしくお願いしたい。

幹事報告

△8月誕生日

野口洋司会員 (8/11)	永田晶三会員 (8/4)
堀部光志会員 (8/10)	仲谷 登会員 (8/26)

△8月入会

増田善昭会員 (30年)	米田常彦会員 (17年)
山川 賢会員 (17年)	平田博也会員 (14年)
榎谷征佑会員 (14年)	密門裕範会員 (14年)
羽根史朗会員 (30年(再))	松井大典会員 (7年)
尾上隆志会員 (5年)	小山 修会員 (1年)
林田一真会員 (1年)	



・古希お祝い品の贈呈：永田晶三会員



△ロータリー日本財団より確定申告用寄付金領収証を
ポスティングしている。領収証は原則として再発行
されないので、確定申告時まで大切に保管頂きたい。

△8月14日（金）は休会、また8月11日（火）～14
日（金）まで事務局を休局とさせて頂く。緊急の際
の連絡は幹事まで。※詳細はメールBOXにて。

△公式訪問事前アッセンブリーについて

日時：8月28日（金）例会後

場所：THE KASHIHARA 2階 耳成の間

先日、ご案内を該当される方にお送りさせて頂いた。
理事役員・委員長・副幹事・副SAA・地区出向
委員・入会3年未満の皆様はご出席頂くようよろし
くお願いしたい。なお、委員長が欠席される場合は、
代理の方のご出席をお願いしたい。

△ガバナー公式訪問合同例会について

日時：9月11日（金）12:30 開会

場所：THE KASHIHARA 2階 故傍・耳成の間

ホスト：樋原RC

出欠のご返信は8月28日（金）までに事務局まで。

△8月21日（金）は当初、近鉄百貨店樋原店屋上ビア
ガーデンでの納涼例会を開催する予定だったが、
THE KASHIHARAでの夜間例会に変更となるの
で、お間違えの無いようよろしくお願ひしたい。

△10月24日（土）開催予定のIMが中止となった。

IMを例会扱いとする予定だったので、10月23日
(金)に通常例会として開催する。お間違えの無い
ようよろしくお願ひしたい。

△米山奨学生ヒュオンさんへ奨学金の授与

△例会変更ほか（詳細は掲示板にて。）

・奈良東RC

9月中（2日（水）・9日（水）・16日（水）・23日
(水)・30日（水））休会 ※ビジター受付なし。

・奈良西RC

8月27日（木）休会 ※ビジター受付なし。

・やまと西和RC

①9月1日（火）変更→12:45～於：王寺町防災セン
ターアイズミスクエア

②9月22日（火）・10月13日（火）・10月27日
(火)休会

③9月8日（火）・9月15日（火）・10月6日（火）・
10月20日（火）会員のみの例会

④9月29日（火）桜井RCと合同ガバナー公式訪問
※①～④のいずれもビジター受付なし。

・やまとまほろばRC

①9月17日（木）・10月1日（木）場所変更

→まほろばセンター交流室第4・第5

※食事は無しで、持ち帰り弁当対応とする。



・入会30年お祝い品の贈呈：
増田善昭会員、羽根史朗会員



△米山記念奨学会より、米山功労者感謝状の伝達
・里田 好会員・関 俊昭会員・高橋 靖会員
・仲谷 登会員



②9月24日(木)休会 ※ビジター受付なし。
・水口RC:例会場並びに例会時間変更のお知らせ
新例会場:甲賀市商工会館2階
〒528-0005 甲賀市水口町水口 5577-2
TEL:0748-62-1676、FAX:0748-63-1052
例会時間:16時~17時(食事の提供はなし)
※新型コロナウイルスの影響で3月~8月まで休会。
※9月8日(火)より新例会場で例会を開催。

卓 話

担当:会員増強委員会

・米田常彦会員増強委員長より
まずは7月入会の榎本会員から自己紹介をして頂くが、時間があるので、ロータリーに入会していくに楽しいかを仲谷 登会員、河村会員からお話し頂く。
会員増強委員会では素晴らしいメンバーを募集している。7月のフォーラムで私は10名の会員増強を行ふとお話した。本日の理事会で1名の候補者の入会について承認を頂いた。これから毎月、委員会で承認し理事会にあげ、会員皆様にもお知らせさせて頂くのでよろしくお願いしたい。

「新入会員自己紹介」

・榎本行彦会員(2020年7月1日入会)
令和2年7月1日から樋原RCに入会させて頂きました、榎本行彦です。宜しくお願い致します。
私は、1963年(昭和38年)1月8日に、父(富数)母(三代子)の長男(末っ子)として、現在の奈良県香芝市良福寺に生まれました。

田舎ですので、内孫で唯一の男の子だったため、祖父母には特に可愛がってもらった記憶があります。特に祖父は、明治38年1月8日生まれで、明治と昭和の違いだけでしたので、大変喜んでいました。親戚は、祖父が生きている間、毎年1月8日に祖父と私の誕生日と一緒に祝ってくれていました。

私が就職した時は、バブルが弾けた後でしたので、先輩達に景気の良かった時の話しばかり聞かされて「君達は、可哀想だね~。」と良く言われました。しかし、就職したのが、玩具の問屋さんだったので、景気が悪いと言われてもあまりピンときていませんでした。また、就職して2年が経ったころでしょうか、スーパーファミコンが販売されたので、「もの凄く売れるんだ~。」と思ったほどです。また、先輩達にも恵まれて、仕事を楽しくさせていただけましたし、週に3日は、呑みに連れて行ってもらっていたと思います。

今は、地元香芝市でケアハウス(軽費老人ホーム)と認知症対応型共同生活介護(グループホーム)・居宅介護支援事業所(ケアマネ事業所)を運営させていただいております。皆様もご存じの様に、今年に入り新型コロナウイルスが猛威を振るい、施設では職員一丸となって対応に当たってきたところです。毎日のように県を通じて厚労省から、事務連絡や通達情報が来ましたので、皆ピリピリと仕事をしておりましたが、入居者様には、ピリピリしたその姿を見せる事は出来ま

せんので、職員のストレスは計り知れないものだと思います。利用者様も面会制限でストレスが溜まっている方もいらっしゃいますが、職員も今までの唯一のストレス発散であった「子供と遊びに行く」「家族・友達との外食に行く」「カラオケに行く」等が全て制限されました。また、特に高齢者の重症化死亡率の高さは、当初からTV等で報道されていましたので、皆本当に我慢と辛抱の期間でした。6月に入って、やれやれと思ったのも束の間、第2波と言われていますので、我慢と辛抱の時が続いています。ただ、マスクやアルコール消毒液の不足で、世間では大変なことになりましたが、私のところは、マスクを1月中に、アルコールは3月中になんとか確保する事ができました。後は、国や県の優先確保の品物が4月位から入ってきましたので、不足することなく運営させて頂いております。

さて、私は現在、妻と娘2人の4人暮らしですが、家族はそれぞれ仕事や学校がありますので、全員がゆっくりと揃う時間が今まで少なかったのですが、自粛期間中は、家族と過ごす時間が増え、ドラマや映画を観たり、ジンガやトランプをしたりと自粛期間を楽しむことができました。私個人としましては、娘に誘われウォーキングを始めました。今まで運動といったたぐいは苦手ではあったのですが、娘とその日の出来事を話したり、今まで車で通っていると気付かなかつた街並みの変化にも気付き、歳月の流れを感じました。だんだんと暑くなってきましたので、熱中症や脱水症状に気を付けながら、今は週に3日程度のウォーキングを続けています。汗をかくことも気持ちの良いものだと気づかされました。これからも継続していきたいと思っております。

最後になりますが、この度ご縁があり、ロータリークラブの仲間に入れて頂きましたので、色々なことを覚えていきたいと思います。

これからも、ご指導宜しくお願い致します。

「ロータリーに入会して」

・仲谷 登会員(2018年5月1日入会)

ロータリーに入会して2年余りが経った。いつも皆様に優しくして頂き、感謝申し上げる。入会当時、私でいいのだろうか、馴染めなかつたらどうしようなどいろいろなことを考えてしまい、1週間が経つのも早く、「もう金曜日! ?お昼になったら行かない」と葛藤した時もあったが、同じぐらいの時期に入会した河村さんと「非常に良い先輩方がいらっしゃるね」と話していたことを思い出す。諸先輩方に優しい言葉をかけて頂いたことをよく覚えている。気を使って頂いたことがとてもうれしく、今でも心の中にある。今回、私は逆の立場として入会候補者を推薦させて頂き、本日の理事会で承認を頂き、感謝申し上げる。これからもどんどん若い方が入会できるよう、米田会員増強委員長と共に委員会を盛り上げていこうと思う。

昨年度は国際奉仕の副委員長をさせて頂き、フィリピンの事業など勉強になることがたくさんあり、今年度は委員長を務めさせて頂く。私は海外に行くのが好きなので、とても良いポジションで国際奉仕について勉強させて頂いているように思う。皆様にも国際奉仕

についてもっと知つて頂けるよう勉強していくので、引き続きよろしくお願ひしたい。入会させて頂いて本当に感謝している。楽しい会にしていきたいと思うので、今後ともよろしくお願ひしたい。

・河村善一会员（2018年4月1日入会）

藤岡会長の年度に入会し、早いもので2年以上が経った。当時、藤岡会長と菅生会員が会社に来られ、私の父も同席してお話しさせて頂いた。当時、私はライオンズクラブや他のロータリークラブからもお誘いを受けつつあり、年頃になったんだろうと思っていたが、正式にお二人がお越し頂いたことが大きな決め手になったと思っている。藤岡会長にお会いしたのはその時が初めてで、クラブの会長がお越し頂いたことを重く受け止め、私の父からも「誘って頂いているうちが花だよ、これが一番良い機会なんだよ」と言われ、入会を決めた。私の祖父が樋原RCに入っているので、入るすればロータリーだろうと思っていたが、まさかお声がかかるとは思っていなかったので、樋原RCに入るなどをとても光榮に、有難く思っている。最初のご挨拶の時の緊張は今でも忘れられず、これから新しい会員が入ってこられるのをそんな気持ちで見ていくのだろうと思っている。

私が入会してすぐに一泊旅行に行くことになり、その時にだいぶ打ち解けることができたと思う。カラオケに行ったり、飲みに行ったり、いろいろな方とお話しする機会があつて良かったと思っている。また、出席委員をさせて頂いたことでお顔を覚えることができたと思う。その時にとても頼りになったのが山川会員で、1から10まで、出席やニコニコ、いろいろなことを教えて頂き、例会に来て分からることは山川会員にお聞きしていたので、山川会員のお顔を見るとホッとした気持ちになった。初めの頃は例会には緊張しながら来るので、入ってすぐにニコニコの席に山川会員がいらっしゃることがとても安心した。2年目には青少年奉仕委員長を務めさせて頂き、ジュニアサマースクールに参加した時に、共にご参加頂いた会員の方と2泊3日を過ごしたことでお近づきになれたと思っている。前の年度でジュニアサマースクールを担当されていた松井会員には本当にお世話になり、今年度、私は副幹事もさせて頂いているが、松井会員が幹事をされているのでとても心強いと思っている。東京RCへのメキャップツアーもとても楽しかった。豊洲市場を見学し、東京RCの例会には圧倒されたが、どれも楽しい思い出になっている。

最近は、高橋会員や密門会員から勧められ、ギターを始めた。1月頃からの自粛期間中に始めようと奮起し、1月末に思い切ってギターを購入した。まだまだ指も動かず、難しさに自己嫌悪に陥ることもあるが、先日、密門会員からバンドを組もうとお声がけ頂き、1曲仕上げている最中だ。どこかでご披露できるよう、できるだけ頑張っていきたいと思う。

私の父は、今はまだ事業をしているがそのうち引退するだろうし、私自身が本当の意味でのトップに立つていろいろな寂しさや孤独を感じることがあるだろう。その中で一生付き合える友人、先輩が身近にいるか、私の父をよくご存知の中川先輩、祖父をよくご存知の民谷先輩と当時の父や祖父の話などのお話をさせて頂

けることは私にとって非常に光榮なことだ。今度は逆に私ができるだけ長くロータリーに在籍し、若い世代に「あなたの父さんはこういう人だったよ」と伝えられるようになりたいと思っており、それがロータリーが繋がっていくもとになっていくのではないかと思っている。いろいろな業種の方とお付き合いさせて頂けることは非常に有難いことだと思っており、JCや商工会などに入っていないのでロータリーだけが頼りだ。ロータリーで末永くご面倒を見て頂ければと思っている。楽しく趣味を分かち合いながら世代間を越えた付き合いを今後ともよろしくお願ひしたい。私も楽しみながら出席し、2年間皆勤なので山川先輩を見習ってできるだけ皆勤を続けたいと思う。

・尾上隆志会員増強副委員長より

今年度会員増強委員会はフットワークの軽いメンバーで活動している。毎月、新しい会員を発掘すべく活動しているが、私達の情報が行き届かないところがあるかもしれない。例会でお会いした時にでも候補者をご紹介頂ければ有難い。皆様のご協力をよろしくお願ひしたい。

【例会ご案内】

8月28日（金）《第3例会》

「発達障害と愛着障害」

担当：河村善一会员

9月4日（金）《第1例会》

「南都銀行グループが目指す未来について」

南都銀行 副頭取 石田 諭氏

担当：菅生康清会員

9月11日（金）《第2例会》

ガバナー公式訪問

（あすかRC・やまとまほろばRCと合同）

ホスト：樋原RC

9月18日（金）

休会

9月25日（金）《第3例会》

RAC・IAC 合同夜間例会

「樋原RAC・樋原学院高校 IAC

自己紹介・活動紹介」

担当：RA・IA 委員会

【同好会】

書道同好会

8月28日（金）・9月4日（金）

午後2時～ 於：4階 楓の間

【RAC例会】

〔樋原オークホテルにて、午後7時30分～9時〕

8月26日（水）《第2例会》

「国際ボランティアについて知る例会」

9月9日（水）《第1例会》

ゾーン代表公式訪問

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。